

大型連休を迎えるにあたって 感染拡大を防止するための 県民・事業者の皆様へのメッセージ

愛知県では、3月22日から『「厳重警戒」での感染防止対策』により、感染拡大の抑制に取り組んでまいりました。

しかしながら、愛知県内における新型コロナウイルスの新規陽性者数は、減少傾向にありつつも高止まりであり、病床使用率は、下げ止まりとなっております。

また、本県では感染力の強いオミクロン株のBA.2系統への置き換わりも進んでおります。

こうした状況の中で、明日から大型連休を迎ますが、今年度は、3年ぶりに移動等の規制のない連休となることから、多くの人出が予想されます。

県民・事業者の皆様には、改めて、帰省や旅行などの外出やイベントへ参加の際に、基本的な感染防止対策の徹底とワクチン接種の検討をお願いします。

「PCR等検査無料化事業」では、県内497か所の登録検査所に加え、大型連休期間中に名古屋駅、金山駅、豊橋駅に臨時で検査所を設けますので、移動による感染拡大を防止するため、出発前に無料検査所をご利用いただきたいと思います。

また、愛知県医師会及び地区医師会等の協力により、大型連休中も、発熱症状のある方が診療・検査を受けられる体制を整えます。

オール愛知一丸となって、この第6波を克服し、安心な日常生活と活力ある社会経済活動を取り戻していくことができるよう、皆様一人ひとりのご理解とご協力ををお願いします。

1 実施区域 愛知県全域

2 実施期間 4月28日（木）～

**3 要請事項 別紙『「厳重警戒」での感染防止対策』にご協力を
お願いします。**

2022年4月28日

愛知県知事 大村秀章